

一表紙の写真について

表紙は倶知安小学校の運動会から。町内小学校の運動会は、新型コロナウイルスの感染拡大の影響により、当初の予定から1カ月遅れで実施されました。その様子は8ページで紹介していますので、ぜひご覧ください。



公園を安全に利用してもらうために

町内の公園内駐車場において、区画線の補修作業を実施し、公共施設環境の整備に尽力したとして、7月19日、日本マーキング㈱へ感謝状が贈られました。



地域の社会福祉向上に役立てて

7月20日、一般財団法人北海道信用金庫ひまわり財団より、町に対して寄付があり、文字町長から吉本淳一理事長に感謝状が手渡されました。



精いっぱい自分の力を出し切って

北海道小学生陸上競技大会に出場する八巻くりぬさん(俱小6年)と今井陽翔はるとさん(俱小5年)が、7月21日に役場を訪れ、出場を報告。町長と教育長からは激励の言葉が送られました。



戦没者の追悼と平和への祈りを

戦没者追悼式が、7月27日、どんぐり公園内忠魂碑前で行われ、伊賀康典倶知安町殉国遺族会会長や文字町長ら参列者が、平和への願いを込めて献花を行いました。



2年ぶりの例大祭 赤坂奴を披露

倶知安神社例大祭が、2年ぶりに規模を縮小して実施され、7月28日には、みこし渡御と町無形民俗文化財「赤坂奴」の練り歩きが行われました。



青空の下で プレーを楽しむ

7月30日、旭ヶ丘公園パークゴルフ場で「第18回じゃがカップパークゴルフ大会」が開催され、参加した196名のパークゴルフ愛好者が、プレーを楽しみました。